



Alcaldes de Talagante e Isla de Maipo se unen para encontrar solución a la congestión vehicular

Description

El alcalde de Isla de Maipo, Juan Pablo Olave, se sumó a la denuncia realizada por Sebastián Rosas, alcalde de Talagante, en cuanto a los enormes tacos que día a día viven los vecinos y vecinas de estas comunas en los accesos a la Autopista del Sol y de las rotondas de Talagante.

Ambas autoridades comunales manifestaron a los medios que estuvieron presentes durante el punto de prensa en el lugar, “la escasa atención, recursos y de soluciones concretas por parte del Ministerio de Obras Públicas”.

Olave por su parte señaló: “Acá hay un problema estructural. Nuestras comunas, y sobretodo Isla de Maipo viven literalmente encerradas, sin recorridos del transporte público después de la Pandemia, sin Metrotren, porque somos la única comuna ‘terminal’ de la Provincia (...) Las políticas públicas aquí se toman más de 10 años en Chile. Nos han prometido estudios de prefactibilidad por parte del MOP que ya se han demorado más de 3 años. Un simple estudio que no tiene diseño ni recursos. Un paracetamol para los vecinos que viven a diario estas molestias”.

Por su parte, Sebastián Rosas, indicó que son horas de retraso para quienes deben asistir a sus lugares de trabajo, señalando, como ejemplo, que el pasado lunes debió excusar a 40 funcionarios municipales que llegaron atrasados a sus labores producto de la congestión vehicular que se vive en el lugar.

El Maipo

Date Created

Abril 2025